



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43410

10/01/2019

119676

AUTOR/A: MORENO BUSTOS, Ramón (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia cabe informar que, en grandes números, el 35% de los trabajadores (Área de Gestión) de EFE tienen acceso al sistema SAP. Además, todos los trabajadores trabajan con SAP, aunque sea de manera mínima, ya que la solicitud de vacaciones y libranzas se hacen a través del Módulo de Recursos Humanos.

Madrid, 04 de marzo de 2019